

■ Rebasará las cifras alcanzadas en 2008

# Prevé Sectur repunte en captación de turistas

■ VÍCTOR CARDOSO

Con todo y la quiebra de Mexicana de Aviación el sector turístico del país rebasará las cifras de captación y viajeros internacionales alcanzadas en 2008, antes de la crisis económica y la aparición de la epidemia de influenza A-H1N1, afirmó la secretaria de Turismo, Gloria Guevara Manzo.

Informó que tan sólo en el primer semestre del año se registró un ingreso de 6 mil. 486 millones de dólares, que representan un aumento de 7.3 por ciento respecto del mismo periodo del año pasado y llegada de 11.3 millones de turistas en el primer trimestre del año, que es 5.2 por ciento superior a igual lapso de 2009.

Sin embargo aceptó los reportes del Banco de México sobre una disminución de 4 por ciento en el número de turistas fronterizos y reconoció que, efectivamente, se deriva del clima de inseguridad que

se vive en la frontera norte del país.

La titular de la Secretaría de Turismo citó a una conferencia de prensa para dar a conocer la situación que guarda el sector a su cargo, como parte del cuarto informe de gobierno. En una sesión de preguntas y respuestas minimizó los efectos por la suspensión de operaciones de Mexicana de Aviación y sus filiales Click y Link desde el pasado 28 de agosto.

Dijo que todavía se encuentran en proceso de recabar los datos sobre afectaciones a turistas y por lo tanto no podría determinar si son correctos los cálculos de la Confederación Nacional Turística de que sumarían alrededor de 420 millones de dólares.

Guevara Manzo dio a conocer que próximamente el grupo Tata, un conglomerado empresarial de India, que opera la cadena Indian Hotels, **construirá** tres **hoteles** en México; también la exclusiva cadena **Hoteles** Península.

